

Célébration à l'école et visite du Père Jean Christian

Cette semaine, nous avons vécu deux moments en compagnie du Père Jean Christian.

Mardi après-midi, les Grandes Sections ont participé à une célébration à l'école avec les autres élèves de l'école.



Jeudi matin, le Père Jean Christian est venu à notre rencontre dans la classe :
il a répondu à nos questions :
Pourquoi tu es habillé comme ça ? C'est quoi le grand collier que tu as ?
Puis nous avons parlé de la fête de Noël.
Il nous a offert une petite médaille représentant Marie, la maman de Jésus.

